

2014/06/06

**渡良瀬遊水地でのボランティア活動に参加 ～群馬県邑楽郡板倉町～**

今年も昨年に引き続き平成26年4月19日(土)、渡良瀬遊水地において利根川上流河川利用者協議会（協力：関東地方整備局利根川下流河川事務所）主催の「渡良瀬遊水地クリーン作戦」に参加しました。当社はクリーン作戦7箇所の内、昨年と同じ群馬県板倉町のクリーン作戦に参加しました。今回で、15回目になる渡良瀬遊水地の清掃活動は、昨日の荒天から徐々に天候が回復し、終了時には素晴らしい青空が広がるなかで、快適に行うことが出来ました。当日は地元の少年野球チームや少年サッカーチームの子供たちが多く参加し、非常に活気がありました。今年も大量のペットボトルと缶などのゴミがヨシの中にあり、一向にポイ捨て、不法投棄が無くならない現実に直面して、この活動がまだまだ必要と実感し、このようなボランティア活動にたくさんの方が参加する必要があると強く感じました。活動後にはすがすがしい気分になり、心も体もリフレッシュできること間違いありません。また、来年も参加しようと考えております、その際には皆様も奮ってご参加ください。





### 渡良瀬遊水池クリーン作戦について

今般は、下記の「渡良瀬遊水池クリーン作戦」にご参加いただき、ありがとうございました。

#### 記

1. 日 時：平成26年4月19日（土曜日）8時30分から
2. 場 所：群馬県邑楽郡板倉町内 渡良瀬遊水池
3. 内 容：渡良瀬遊水池クリーン作戦  
（渡良瀬遊水池内のゴミ拾い）

以上

あおみ建設株式会社 東京支店 御中

平成26年 4 月 24 日

板倉町長

栗原 実

